



Michel MÉNARD

Député de Loire-Atlantique

Vice-président du Conseil général de Loire-Atlantique

Carquefou, le 23 février 2011

COMMUNIQUÉ

Justice : en attente d'une réponse crédible

Deux semaines après les déclarations de Nicolas Sarkozy suite au meurtre de la jeune Laëtitia, Michel Mercier, Garde des sceaux, était à Nantes hier pour rencontrer les magistrats et les élus.

En effet, les accusations non fondées du Président de la République mettant en cause les professionnels de la justice et de la police, avaient déclenché colère, manifestations et grèves suivies sur tout le territoire national.

Alors que Le Gouvernement français s'est engagé dans une politique dévastatrice concernant la fonction publique, les conséquences sont désastreuses pour notre système judiciaire. Le manque de moyens de la justice et de la police existe à tous les niveaux. Le Ministre, venu pour tenter d'éteindre l'incendie allumé par le Président de la République, n'a apporté aucune réponse aux demandes de moyens supplémentaires réitérées par les professionnels de la justice et de la police judiciaire. Et l'appel aux retraités n'est pas une réponse à la hauteur des enjeux du système judiciaire.

Michel Ménard

Contact Presse : Samuel Galodé - 06 70 50 05 71 - samuelgalode@michelmenard.fr

Permanence parlementaire – 4, rue Léonard de Vinci – 44470 CARQUEFOU

contact@michelmenard.fr - www.michelmenard.fr